

■ SANTA MARTA DE TORMES



La jornada se convirtió en una fiesta gracias a la animación y la música que acompañó al reparto bocadillos a la hora de la comida. | FOTOS: ENE

Bocadillos solidarios con Guatemala

La 'Operación Bocata' de la localidad vendió casi 2.000 raciones de comida

EÑE | SANTA MARTA

ES una de las actividades solidarias más tradicionales y como tal los vecinos de todas las edades de Santa Marta de Tormes no faltaron a su cita con la 'Operación Bocata'. Una jornada festiva y solidaria que logró repartir cerca de 2.000 bocadillos entre los escolares del municipio y los vecinos que se acercaron hasta la plaza de la Iglesia a la hora de la comida. El dinero recaudado con esta actividad se donará a la organización Manos Unidas para su proyecto de ayuda

a la comunidad indígena de Guatemala.

Así, la jornada arrancó a primera hora de la mañana cuando las voluntarias comenzaron a elaborar los bocadillos que se repartieron a lo largo de la mañana por los centros escolares del municipio. Además, y ya a la hora de la comida, la plaza de la Iglesia se convirtió en el epicentro solidario con el reparto de los bocatas entre los vecinos que se sumaron a la causa. La jornada se completó con una actuación musical para animar la actividad y la venta de productos de Manos Unidas.



Jóvenes colaboraron con la venta de productos de Manos Unidas.



Momento del reparto de bocadillos entre los comensales.

■ VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento destinará 300.000 euros para mejorar las redes de Aldeaseca de la Armuña

Se invertirá íntegramente la dotación de Planes Provinciales

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Alcalde en funciones de Villares de la Reina, Miguel Ángel Pérez, formulará al próximo pleno, la propuesta de inclusión en los Planes Provinciales del proyecto de ejecución de un colector de aguas residuales para Aldeaseca de Armuña, en sustitución del tramo actual de kilómetro y medio de longitud y que está deteriorado al superar los 30 años de

antigüedad. Este proyecto se estima valorado en cerca de 300.000 euros, de los cuales se destinará íntegramente la cantidad de 212.000 euros que concede la Diputación, corriendo el importe restante a cargo del Consistorio de Villares.

Esta inversión permitirá culminar la renovación de las canalizaciones de aguas residuales, pluviales y de suministro de po-

table en todo el término municipal, evitando las averías o atrancos que se venían produciendo en algunas arquetas de la pedanía. Los trabajos consistirán en clausurar y retirar el colector del trazado actual, que discurre por la Ruta de la Plata, y llevarlo por el camino "Aceñero", excavar la nueva zanja, el cruce subterráneo de la Autovía y colocación de los nuevos tubos y pozos.

■ VILLARES

El Ayuntamiento licita la adquisición de un camión de basura

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento de la localidad de Villares de la Reina ha hecho pública la licitación para la contratación del suministro de un camión recolector compactador de residuos sólidos urbanos mediante procedimiento abierto, tramitación ordinaria, varios criterios de adjudicación. La licitación se ha realizado por decreto de Alcaldía con un presupuesto base que asciende a la cantidad de 130.000 euros más 27.300 en concepto de IVA. Los interesados en presentar su oferta, que además de tener en cuenta el precio más ventajoso puntuará otros criterios como la ampliación de la garantía o la proximidad de los servicios técnicos, tendrán como fecha límite de presentación 16 días naturales a contar desde hoy, ya que el anuncio fue publicado ayer el Boletín oficial de Provincia, donde se especifican todos los detalles de la licitación.

■ DOÑINOS

El programa Educar en Familia trata la relación entre padres e hijos

Las próximas sesiones del Programa Educar en Familia tratarán temas como la timidez y la inhibición, la inquietud o las relaciones entre padres e hijos. Las sesiones se realizan todos los viernes de 9:30 a 11:00 horas en el centro sociocultural y para participar en ellas no es necesaria inscripción previa. El objetivo del programa, organizado por la Junta y la Diputación, es desarrollar habilidades de parentalidad positiva, reducir estrés en el ejercicio de ser padre y madre y prevenir situaciones de riesgo. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Éxito de la sesión de cuentacuentos

Los niños de Villares de la Reina pudieron disfrutar ayer de una nueva sesión de cuentacuentos, en este caso dirigida a niños de entre 4 y 12 años, con la historia 'Dragones'. La jornada se completó con un taller de elaboración de dragones de papel. | EÑE